12 de enero de 2020

A la comunidad universitaria

Agustín Rullán Toro, Ph. D.

Rector

Se aplaza la reanudación de labores y clases en el RUM

En consulta con el Comité Ejecutivo de Emergencias y el Comité Operacional de Emergencias del RUM he tomado la determinación de no comenzar labores administrativas el martes 14 de enero, ni clases el 17 de enero. Esto obedece, principalmente, a que no se han terminado todas las inspecciones estructurales detalladas, no las tendremos todas listas para mañana lunes, y tenemos el deseo de dar un repaso final a las inspecciones ya realizadas, dadas las réplicas recientes.

Las inspecciones se continúan realizando hoy. Mañana lunes, 13 de enero esperamos recibir información de las realizadas y las que faltan, junto con una proyección de cuándo se entregará el informe final. Esto nos dará más certeza de cuándo podemos comenzar labores. El Comité tiene pautada reunión mañana a las 9:00 a.m. para determinar e informar las nuevas fechas. Estamos dando todos los pasos pertinentes para la preservar la seguridad de nuestra comunidad universitaria.

Les exhortamos a mantener la calma, a prepararse activando sus planes de emergencia en sus residencias, y a estar atentos a las informaciones oficiales emitidas por las entidades gubernamentales y nuestra Red Sísmica.

Los mantendremos informados a través del portal <u>uprm.edu</u>, nuestras redes sociales oficiales en *Facebook* y *Twitter*, y nuestro correo institucional.